

Medienmitteilung

Kilchberg, 3. September 2014

Neue Ärzte im Sanatorium Kilchberg

Neuorganisation Innere Medizin



Dr. med. Viviane von Orelli wird neue Leiterin der somatischen Betreuung in den Bereichen Privatpsychiatrie und Psychotherapie am Sanatorium Kilchberg. Neuer Leitender Arzt Gerontopsychiatrie und konsiliarische internistische Betreuung im Behandlungszentrum Allgemeinpsychiatrie wird Dr. med. Ingo Bergmann. Dr. med. Alice Walder, die den Fachbereich Innere Medizin aufgebaut und während mehr als zwei Jahrzehnten erfolgreich geleitet hat, verlässt die Klinik.

Dr. Walder hat anfang der 1990er Jahre damit begonnen, den Fachbereich Innere Medizin im Sanatorium Kilchberg aufzubauen. Eine Pioniertat – das Sanatorium Kilchberg war eine der ersten psychiatrischen Kliniken mit einer eigenen internistischen Abteilung. Dadurch konnte schon früh ein Schwerpunkt auf die Behandlung von psychosomatischen Störungen gelegt werden. Von psychosomatischen Störungen spricht man, wenn Menschen mit schwerwiegenden körperlichen Erkrankungen psychische Störungen wie Depression oder Angst entwickeln oder wenn psychische Störungen körperliche Symptome wie Kopf- oder Rückenschmerzen auslösen. Dr. Walder hat den Fachbereich während zwei Jahrzehnten mit Kompetenz, Umsicht und grossem persönlichem Engagement weiterentwickelt und um den Schwerpunkt Geriatrie ergänzt.

Ab September widmet sie sich neuen Tätigkeiten. Sie wird als Senior Consultant dem Sanatorium Kilchberg weiterhin verbunden bleiben. Zusätzlich wird sie in einer Gemeinschaftspraxis für Psychosomatik in der Stadt Zürich tätig sein, an der Hochschule St. Gallen unterrichten, sowie Verwaltungsratsmandate wahrnehmen.

Der Fachbereich Innere Medizin wird neu organisiert: Frau Dr. med. Viviane von Orelli wird Leitende Ärztin für die somatische Betreuung in den Bereichen Privatpsychiatrie und Psychotherapie, und Dr. med. Ingo Bergmann wird als Leitender Arzt die geriatrische Betreuung im Bereich Gerontopsychiatrie und die konsiliarische internistische Betreuung im Behandlungszentrum Allgemeinpsychiatrie verantworten.

Die Qualifikationen der beiden Kaderärzte gewährleisten, dass das Sanatorium Kilchberg den Assistenzärztinnen und Assistenzärzten auch in Zukunft ein somatisches Jahr (sog. 'Fremdjahr') anbieten kann, das sich aus je sechs Monaten Allgemeine Innere Medizin und Geriatrie zusammensetzt. Damit können interessierte, engagierte Ärztinnen und Ärzte weiterhin die gesamte Weiterbildung zum psychiatrisch-psychotherapeutischen Facharzt FMH im Sanatorium Kilchberg absolvieren.

Für weitere Auskünfte und Fotos steht gerne zur Verfügung:

Frau Jacqueline Baumann, Marketing & Kommunikation, Sanatorium Kilchberg
Tel. 044 716 42 22, Email: j.baumann@sanatorium-kilchberg.ch